



Derogar de golpe la Ley del Issste 2007 tendría un impacto grave: Morena

**ENRIQUE MÉNDEZ
Y ANDREA BECERRIL**

Morena en la Comisión Permanente explicó ayer que derogar la reforma al sistema de pensiones de 2007, como exige el magisterio, tendría que ser de forma progresiva para evitar repercusiones económicas “muy grandes”.

La vicepresidenta de la Cámara de Diputados, Dolores Padierna Luna, señaló que, al tratarse de ahorros en cuentas individuales, derogar la ley implicaría que los fondos se transfieran a la Federación, “lo cual ya no es posible porque es propiedad de los trabajadores. Tendría que hacerse de forma escalonada para evitar cualquier daño al erario o a los trabajadores”.

En conferencia de prensa conjunta con diputadas y senadoras de Morena, expuso que si bien la fuer-

za mayoritaria podría echar atrás la reforma, tendría que hacerse de manera responsable.

“También hay que decirlo, desde ese año el dinero en los bancos es de las cuentas individuales de los trabajadores. Nadie puede disponer de ese capital”, agregó.

Padierna señaló que corresponde a Morena y sus aliados “revertir los daños a la clase trabajadora” provocados por la privatización de las pensiones de los maestros y de todos los trabajadores al servicio del Estado, pero acotó que desde el gobierno federal ya se han tomado medidas en favor del magisterio.

Refirió que la presidenta Claudia Sheinbaum ya congeló la edad de jubilación a los 56 años para maestras y 58 años para maestros. También se modificó la estructura del Fovissste para que construya 400 mil viviendas y de éstas 250 mil se destinen a profesores.